



LA DEMOCRACIA EN EL MUNDO DE HOY

Lothar Bossle

Jaime del Valle

Dieter Blumenwitz

Maximiano Errázuriz

Gerhard W. Goldberg

Editorial Andrés Bello
Santiago, 1980

■ El Instituto para Investigación de la Democracia tiene su sede en Würzburg, al sur de Alemania federal. Su director es el profesor Dr. Lothar Bossle, quién, estimulado por el ejemplo chileno, escribió en 1974 "Allende y el socialismo europeo", donde explica las razones de la intervención de las Fuerzas Armadas para derrocar a Allende. La obra fue traducida al español y publicada por editorial Andrés Bello. *(Publicación)*

En octubre de 1979, y luego de una visita a Chile del profesor Bossle, los profesores chilenos Jaime del Valle y Maximiano Errázuriz, fueron invitados por el Instituto a Würzburg, donde tuvo lugar un simposio sobre la democracia, con asistencia de profesores de diversas universidades europeas. El tema central fue Chile.

Las principales intervenciones se publicaron en la revista *Epoche*, en febrero de 1980.

Esas mismas intervenciones, en español, se contienen en esta obra en la que podrá apreciarse que en la perspectiva europea el caso chileno es observado con optimismo por los más destacados catedráticos de ese continente.

b71446

1980.12-1080.P.22.

La democracia en el mundo de hoy. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La democracia en el mundo de hoy. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)